



Delegación porteña participa en la semana del arte en Miami

FILBA. La Galería Judas, de Valparaíso, fue una de las invitadas de América Latina para integrarse a la misión.

Más de seis ferias de arte se desarrollaron entre el 2 y el 8 de diciembre, en Miami, en algunas de las cuales estuvo presente Valparaíso Arte Contemporáneo (VAC), con la galería Judas.

La misión la compusieron Ivo Sandoval, director regional de ProChile; Rafael Torres, director del museo Baburizza y

presidente de VAC, junto a los galeristas Juvenal Barría, Amandine Columbel y José Pemjean.

BUENA RECEPCIÓN

La propuesta chilena ha sido muy bien recibida en la Feria Pinta Miami, que es una plataforma que promueve el arte contemporáneo a través de

secciones curadas y un programa interdisciplinario, convirtiéndose en un punto de encuentro para artistas, curadores, galeristas, coleccionistas y entusiastas del arte en sus tres secciones: Main Section, RADAR y NEXT.

La misión artístico comercial que viajó a Miami cuenta con el apoyo de ProChile y el fi-



DELEGACIÓN CHILENA ESTUVO ENCABEZADA POR CORFO Y VAC.

nanciamiento del Fondo de Innovación para la Competitividad FIC-R 2023, del Gobierno Regional de Valparaíso. La se-

mana del arte en Miami atrajo a miles de interesados en las disciplinas, con más de 40 galeristas de América Latina. **CS**